

Bombardement de raffineries

Londres 13 (C.P.) — Un groupe de bombardiers de la R. A. F. a bombardé hier des objectifs situés en Allemagne, s'en prenant principalement aux raffineries de pétrole synthétique de Scholven-Buer et de Wanueickel, dans la vallée de la Ruhr.

Les chasseurs allemands ont été presque aussi agressifs et aussi nombreux qu'au cours du puissant raid de lundi, lorsque 175 avions ennemis furent descendus.

Les objectifs des Américains furent des usines de pétrole à Ruhland, Bohlen, Madgebourg, Brux, Henningstadt, Misbourg, un dépôt d'ordonnance à Friedrichstadt et une usine de moteurs à Kiel.

Ces attaques ont coûté dix-neuf appareils à la R.A.F. Sept chasseurs ennemis ont été descendus.

Cinq cents bombardiers lourds de la 15^e force aérienne américaine, décollant d'Italie, ont attaqué l'usine Wasserberg, à Ulm, où les Allemands fabriquent leurs nouveaux avions à propulsion et un aéroport à Lechfeld, où on a réperé plusieurs de ces appareils.

Appuyant les troupes alliées de terre dans leur poussée en Allemagne, cent cinquante bombardiers légers et moyens ont jeté plus de 200 tonnes de bombes sur des pièges à Tanks et des abris de troupes à Scheld, 32 milles au sud d'Aix-la-Chapelle.

Les pilotes ont dit que les routes allemandes près des champs de bataille sont encombrées. Des bombardiers légers et moyens ont survolé la ligne Siegfried sans rencontrer la moindre opposition des canons antiavions et des chasseurs.

Les pilotes des bombardiers lourds ont dit que les Allemands ont opposé leur plus dure résistance lorsque les bombardiers lourds s'approchèrent de la région de Berlin. Les avions ennemis prirent le ciel en vagues de 65 ou 770.

La production allemande d'huile a été réduite de 61 pour cent par ces attaques.